

## Île-de-France : Repas annuel 2024 : amitiés et aligot

En cette fin d'année 2024, franciliennes et franciliens se sont retrouvés chez les auvergnats de Paris, à l'Auberge Aveyronnaise, dans le quartier de Bercy. Ce fut, comme toujours, un moment émouvant de discussions animées et de gaité autour de plats originaux présentés sur les nappes traditionnelles à carreaux.

De 61 à 95 ans, nous étions 43 membres à ce déjeuner qui demeure une tradition incontournable de notre délégation régionale. Ce chiffre et cette pluralité fait vraiment plaisir.

Merci à Reine pour cette organisation très réussie.



*Photos : site Auberge aveyronnaise, Patrick David, Maurice Imbard*